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　11 月 10 日 ( 金）松浦ガバナー、斉藤仁地区代表幹事、佐藤慶一ガバナー補佐をお迎えして、最後のクラブ訪問
を開催致しました。会長・幹事懇談会、クラブ協議会と和やかな中にも 68 クラブを公式訪問した中での貴重な意
見を頂きました。例会では質疑応答形式とし進行しました。
　会員からの質問としては｢会員数が少ないクラブの運営工夫について｣｢会員数の減少に伴う合併の検討の有無｣｢
地区大会の評価｣等、活発な意見交換が行われました。松浦ガバナーからは、以下のような回答をしめされました。
｢特に人口が少ない地方では、会員数の少ないクラブが存在しますが、そのようなクラブにも町の名士やリーダー
としての存在がいて、彼らがリーダーシップを発揮し、クラブを巧みに運営しています。確かに会員数の減少によ
り閉鎖されるクラブもありますが現時点で合併を検討しているクラブはありません。｣
　さらに地区大会については｢歴史や慣習、形式にとらわれすぎる意見もありましたが総じて、大会もお食事も好
評でした｣とのことで会員全員の笑顔を得ておりました。ホームでの公式訪問とのことで終始和やかではありまし
たがガバナーとしての観点から当クラブへの耳の痛いご意見等、今後のクラブ運営に必ずや活かせるべきものと共
有してまいります。
　最後になりますが、松浦ガバナーの公式訪問を支えて頂いた 68 クラブの皆様、有難うございました。

　プロジェクトの検証のためのタイへのご出張から帰国されたばかりにもかかわらず、11 月 8 日、松浦ガ
バナーが当クラブへ公式訪問をしてくださいました。懇談会およびクラブアッセンブリーは当クラブの理
事・委員長をご紹介させていただくとともに、私たちにとりましてはガバナーのお人柄に触れさせていた
だくまたとない機会となりました。半日に亘ってガバナーとお話しさせていただき、ガバナーが多様な職
種を経験された第一級のビジネスマンであること、多彩なご趣味をお持ちになるダンディーな方であるこ
とを改めて認識いたしました。例会でのご講演では
①ロータリーが発展していくためには常に変化している世の中の考え方や行動様式に対応してロータリー
自体も変化していかなければならない。
②それぞれのクラブが全会員を巻き込んだうえで次の 5 ～ 10 年後に向けてこれからの方向性を丁寧に定
めていく努力をして欲しい。
③地域に対する奉仕やパブリシティを通してロータリーの公共イメージを向上させ、ロータリーの存在感
を示すことが必要である。
④女性会員の比率を増加させることはクラブをよりはつらつとしたものにしていく効果がある。地区全体
の女性会員比率 10％を目指したい。
⑤奉仕はインパクトのあるプロジェクトにすること。ポリオプラスプロジェクトはさらにもう一歩の努力
が必要となっている。
といった貴重なお話しを頂きました。今後のクラブ運営の指針としたいと思います

米山記念奨学会へのご協力に感謝申し上げます

米山功労者
深川ＲＣ 飛弾野　貴広 会員 （１回）10月26日
深川ＲＣ 轡田 光章 会員 （２回） 10月26日
深川ＲＣ 成田 昭彦 会員 （８回） 10月26日
砂川ＲＣ 武田 昭二 会員 （４回） 10月27日
札幌南ＲＣ 小倉 泰彦 会員 （１回） 10月27日
札幌南ＲＣ 舟本  秀男 会員 （１回） 10月27日
室蘭北ＲＣ 斉藤  　崇 会員 （２回） 10月30日
室蘭北ＲＣ 工藤  一人 会員 （５回）10月30日

米山功労クラブ
深川ＲＣ 第１８回　　　　　　　　10 月 26 日

ロータリー財団へのご協力に感謝申し上げます

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
札幌北ＲＣ 谷口　昭博 会員 （３回） 10 月 2 日
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江別ロータリークラブ 11/9
　2023年11月9日、松浦光紀ガバナー、中山仁史地区幹事をお迎えして、セレモニーホールはやしにて
江別クラブのガバナー公式訪問が執り行われました。
今年度当クラブより出向している菊田政德ガバナー補佐と新館 忠義ガバナー補佐幹事同席のもと、10時
30分より会長・幹事会を行いました。今年度の主な活動内容を報告させていただいた後に、松浦ガバナー
から今年度の地区目標と重点項目を中心にお話をいただきました。
１１時３０分よりクラブ協議会が開催され、各委員長から年間の活動計画が発表されました。松浦ガバ
ナーからは、各委員会についての講評をいただ
き、女性会員を増強する意義についてもお話し
されました。
１２時３０分より第 2952回目の例会が開催さ
れ、松浦ガバナーよりご講話をいただきまし
た。卓話ではユーモラスにご自身の経歴につい
て紹介をされ、ガバナーのお人柄を温かく感じ
ることができました。例会終了後に出席者全員
で記念写真を撮影し、和やかな雰囲気のもとガ
バナー公式訪問が終了いたしました。
最後に、松浦ガバナーにおかれましては、お忙
しいところご訪問いただき、誠にありがとうご
ざいました。
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